

# BOLETIN DE LAS C.C.O.O. DE LA LOCAL DE BARCELONA

OCTUBRE - 73

S

Nº1

La coordinadora local de C.C.O.O. ofrece a todos los trabajadores, a modo de orientación los siguientes puntos en los que pensamos están incluidos los problemas que de una forma más directa afectan a nuestra clase en estos momentos actuales.

Invitamos a su discusión amplia en todas las reuniones y asambleas de fábrica y obras, los locales de sindicatos y en los barrios entre los trabajadores de una o varias empresas. Su confrontación con la experiencia y con los acuerdos de lucha que se tomen, será lo que permitirá su enriquecimiento, mayores éxitos y avances en nuestra lucha, por nuestros derechos, por nuestro sindicato de clase, por las libertades políticas.

## ♦ ♦ SOBRE LA PLATAFORMA REIVINDICATIVA

---

- 1º. Salario mínimo 500 ptas. por día natural, es decir 3.500 pts. por semana, trabajando a ritmo normal.
- 2º. Semana de 40 horas de trabajo, sábado fiesta.
- 3º. Cuotas de la seguridad social y el I.R.T.P a cargo de las empresas.
- 4º. 100 % del salario real en caso de enfermedad, accidente o jubilación.
- 5º. Contra el prestamismo y la eventualidad, por la seguridad del puesto de trabajo, fijos de plantilla a los 15 días.
- 6º. Un mes de vacaciones para todas las profesiones y categorías pagadas a un salario real.
- 7º. Control de los trabajadores de la organización del trabajo y de los ritmos de prima.
- 8º. Control por parte de los trabajadores de la seguridad y de la higiene en el trabajo.
- 9º. Igualdad de condiciones, derechos y salario para los trabajadores inmigrados.
- 10º. Escuelas y guarderías suficientes y gratuitas para los hijos de los trabajadores
- 11º. Igualdad de condiciones, derechos y salario para los trabajadores
- 12º. Viviendas dignas y suficientes para los trabajadores con un alquiler no superior al 10% del salario.
- 13º. Readmisión de todos los despedidos por motivos políticos o sociales.
- 14º. Libertad de todos los presos políticos y sociales.
- 15º. Amnistía para todos los represaliados por el fascismo.

~~CONFIDENTIAL~~  
~~CONFIDENTIAL~~  
TOCAVIA

- 16º. Derecho de asamblea y huelga.
- 17º. Libertades sindicales.
- 18º. Independencia de todos los territorios ocupados y explotados en África por el régimen franquista.
- 19º. Desmantelamiento de todas las bases yanquis de España.
- 20º. Derecho de autodeterminación política del pueblo de Cataluña, junto con los otros pueblos sometidos al actual estado fascista.

\* \* \*

Nuestra clase está desarrollando una fuerte ofensiva, la lucha por plataformas reivindicativas discutidas y aprobadas en asambleas, es un aspecto predominante de este último periodo; las negociaciones de convenios, la ruptura de los laudos (Papelera del Prat), el no esperar a la finalización de los plazos de los convenios para plantear las reivindicaciones (Balay) es reflejo de esta ofensiva económica, lo característico es que los obreros plantean sus reivindicaciones en el momento que creen oportuno y que las luchas no quedan atadas a los plazos que le patronal quiere imponer.

Formas de lucha y organización superiores se están manifestando en este último periodo; las asambleas de fábrica con elección de delegados obreros revocables en todo momento (Térmica), asambleas permanentes de poblaciones en lucha (Sardanyola- Ripollet), imposición de delegados obreros elegidos democráticamente para la discusión con la patronal (Pamplona), etc. En este suyo de la lucha, una plataforma común para todos los trabajadores es una necesidad, pues es solo dando unos mismos objetivos a las luchas que se desarrollan en todos los rincones del país que daremos realmente una batalla de clase, en la que solo podremos triunfar.

En la plataforma, además de las reivindicaciones de mejoras salariales y de condiciones de trabajo, incluimos el problema de la mujer trabajadora, que no debemos nunca olvidar pues están doblemente explotadas por la burguesía; como mujeres y como fuerza de trabajo al que le sacan el mismo jugo que a los hombres. También incluimos la igualdad de los trabajadores inmigrados, que como sabemos, es una descarada trata de esclavos legal, los árabes y miembros de otras nacionalidades africanas, así como los portugueses, son explotados de forma salvaje mediante el chantaje, pues sino aceptan las condiciones que les imponen son deportados o expulsados del país.

Las reivindicaciones con respecto a los territorios ocupados por la burguesía española en África, es un deber que tenemos con nuestros hermanos de estos países, que luchan por su liberación, contribuyendo enormemente a la causa de la emancipación de nuestra clase en todo el mundo; su lucha es nuestra lucha y por la importancia que tiene a nivel internacional debemos apoyarles con nuestras fuerzas.

La emancipación de nuestra clase es una tarea que tenemos todos los obreros del mundo, a esta tarea contribuyen enormemente la lucha de liberación de los pueblos oprimidos y explotados por el imperialismo; es por ello que tenemos que exigir el desmantelamiento de las bases yanquis en España, pues a la vez que son una amenaza contra nuestra lucha, son una plataforma de opresión contra los países que luchan por su liberación.

La lucha por la emancipación de nuestra clase requiere de un instrumento de que la legalidad fascista en España nos prohíbe: el sindicato; tenemos que avanzar en la conquista de nuestro sindicato, pues solo de esta forma podremos conseguir

nuestros objetivos. En las últimas luchas se van perfilando las bases de nuestro futuro sindicato: las asambleas de fábrica con la elección de delegados obreros rebocables en todo momento; debemos impulsar las asambleas de nuestros centros de trabajo, pues solo de esta forma podremos conseguir nuestras reivindicaciones y avanzar en la construcción de nuestro sindicato unitario de clase.

La legalidad fascista nos da la CNS, el sindicato vertical es un instrumento que la patronal tiene para engañar y explotar a nuestra clase. No es nuestro sindicato, los enlaces y jurados que quieren defender nuestros intereses deben de someterse a las asambleas de fábrica, obra, etc. pues es la única forma de hacerlo, la lucha dentro de la CNS no se debe desaprovechar, pero se ha de estar vigilantes para no caer en la instrumentalización de las camarillas verticalistas en su lucha por mejorar las posiciones dentro del aparato burocrático fascista que es el sindicato vertical. En este sentido hay que tener muy en cuenta que la CNS es el único reducto que tiene la falange dentro del Estado y que el OFUS y la burguesía "liberal" se lo están disputando, estas grietas los debemos aprovechar para ampliar nuestras movilizaciones pero debemos ser independientes con respecto a las luchas entre las camarillas verticalistas.

En Barcelona se han dado dos experiencias muy importantes; una en Prisa donde los obreros impusieron las elecciones sindicales pero con un nuevo contenido, la empresa quería que solo se presentaran candidatos los hijos de plantilla intentando excluir a los hijos de obra y a los eventuales. Los obreros unidos en la asamblea hicieron frente a esta maniobra de la patronal y la CNS y con posición firme y decidida combatieron esas elecciones antidemocráticas lograron que todo obrero que llevaba más de 15 días en la obra pudiera ser elegido. En Fábricas Renovadas se dio también una experiencia muy importante, los obreros en asamblea recogieron firmas para destituir a los jurados y enlaces vendidos a la empresa y lograron que la CNS convocara nuevas elecciones para elegir a los nuevos delegados.

Entas dos experiencias nos dan una nueva perspectiva de luchar: la convocatoria de elecciones parciales para destituir a los enlaces y jurados vendidos a la patronal y elegir a compañeros que defiendan nuestros intereses.

Dos objetivos debemos cubrir en esta batalla. 1º) el control de los compañeros que nos representen ante la patronal en defensa de nuestras reivindicaciones; 2º) lo que estos compañeros han de presentar lo hemos de decidir todos los obreros conjuntamente de la fábrica, obra, etc. Para conseguir nuestras reivindicaciones y asegurarnos la victoria solo podemos hacerlo en base a las asambleas; la asamblea debe tomar la decisión de hacer dimitir a los vendidos y luego se dan los pasos necesarios para hacerlo; La asamblea debe decidir los compañeros que nos representen y luego se ha lograr la convocatoria de las elecciones en la fábrica; la asamblea debe decidir las reivindicaciones que los delegados deben presentar y luego se han de preparar acciones para luchar por esas reivindicaciones.

Debemos prepararnos y ello solo podremos hacerlo implicando al máximo de compañeros con la intensidad de tarea que hemos de realizar. Movilizar a los compañeros para dar los pasos legales necesarios, recogidas de firmas, visita a abogados, ir a la CNS, etc., compañeros que se preocupen de formar cajas de resistencia por secciones, talleres, zonas, etc., compañeros que distribuyan boletines, octavillas, que las expliquen; organizar a enlaces y jurados honrados para que den la batalla dentro de la CNS, que apoyen las elecciones parciales en las empresas donde los jurados se hayan vendido. De definitiva debemos organizar al máximo número de compañeros en las tareas generales y específicas de ramo o fábrica, debemos extender y consolidar las CC.OO. de empresa y de este modo impulsar un potente movimiento de masa que nos permite lograr nuestras reivindicaciones.

El constante aumento del coste de la vida y la represión son dos políticas que caracterizan al gobierno OFUS de Franco. No es necesario barajar datos y estadísticas sobre el aumento del coste de la vida, porque los que dependemos de un salario sabemos suficientemente que esto es cierto, que cada semana tenemos que readjustar nuestros presupuestos pues de una semana a otra son varios los artículos necesarios e imprescindibles que han aumentado.

Todo aumenta con suma facilidad, lo único que cuesta muchos esfuerzos, sacrificios e incluso sangre, son los salarios. Cuando aumenta la leche, el pan, la carne etc. no ha pasado nada, es una cosa normal; para que se nos aumente el salario o mejorar mínimamente las condiciones de trabajo tiene que verse la sangre de uno o más compañeros (Antonio Ruiz, Manuel Fernández) y decenas de compañeros van a parar a los calabozos de comisaría o en prisión.

La lucha contra la represión fascista, es una lucha necesaria en nuestro camino hacia la emancipación; la lucha por nuestras reivindicaciones es imposible de llevarla a buen fin sin luchar contra la represión a que nos venmos sometidos. Compañeros que se han puesto a nuestro frente, que han defendido nuestros intereses, que se han negado a venderse, que han defendido los intereses de nuestra clase están en prisión.

En la lucha por nuestra emancipación, en la lucha por la libertad, la libertad de todos los presos políticos y sociales y la amnistía de todos los represaliados por el fascismo, la readmisión de todos los despedidos por motivos políticos o sociales es una dura batalla que debemos dar.

Aquí están los compañeros del número 1001, los compañeros de la Térmica, consejo de guerra a la dirección del VSO, todos en prisión y en espera de juicio, su delito luchar por la carestía de la vida, luchar por el aumento de salarios, luchar por la emancipación de nuestra clase, por la libertad.

En este momento del rugido de las luchas en esta ofensiva económica que estamos desarrollando, debemos poner en el centro de nuestras luchas, la liberación de todos los presos políticos y sociales y su readmisión en sus puestos de trabajo. El régimen franquista aun es fuerte pero ésta es una fase agónica, no puede reprimir todo lo que quisiera porque nuestra clase cada día está más fuerte y las luchas no dan un momento de respiro a los patronos, un acaplio movimiento de asambleas está secudiendo el país y la patronal, la CNS y la represión no pueden impedirlo, reprimen una fábrica y saltan diez a la lucha, reprimen una zona y la población entera salta a la lucha, reprimen una reunión y se forman manifestaciones de protesta. El régimen está en retirada y nosotros avanzamos cada día con objetivos más amplios, con más fuerzas.

!! Avancemos en la liberación de nuestros compañeros encarcelados !!

!! Readmisión de todos los compañeros despedidos por desfacerlos !!

!! POR EL PAN Y LA LIBERTAD !!

COMPAÑERO : Solo un plácido movimiento de mesas puede conseguir nuestras reivindicaciones, liberar a nuestros compañeros, conseguir nuestro sindicato de clase unitario y democrático. Las asambleas en los centros de trabajo es lo que nos permitirá ir forjando nuestra unidad en torno a una única plataforma reivindicativa, nos permitirá sacar a los vendidos y elegir a nuestros auténticos representantes, nos permitirá tomar decisiones para conseguir nuestras victorias, nos permitirá construir nuestro sindicato unitario y democrático. EN LAS ASAMBLEAS ESTÁ NUESTRA FUERZA.

Egamos asambleas y discutamos nuestros problemas, elijamos nuestros representantes y forzemos a la CNS a convocar elecciones allí donde los enlaces se hayan vendido y elijamos a nuestros compañeros.

! VIVA LA LUCHA DE LA CLASE OBRERA ! ! VIVA COMISIÓNES OBRERAS !